



Nombre de alumno:

Karina Guadalupe Guillen Vázquez

Nombre del profesor:

Carolina del Carmen Morales Figueroa

Nombre del trabajo:

Super nota

Materia:

Farmacología Veterinaria

Grado:

3er cuatrimestre

Grupo:

A

EXPLICAR LAS TEORÍAS DE LOS ANESTÉSICOS GENERALES

Un anestésico es como una droga o calmante para ser aplicada en estos casos a los animales y sirve para cuando requerimos de algún tipo de intervención quirúrgica ya que nos ayudara a que estén más tranquilo y así no cueste tanto para trabajar, existen diversos tipos de SNC que representan un continuo entre lo normal y los extremos del coma y las convulsiones, El aumento de la excitabilidad desde lo normal está graduada a través de la hiperexcitabilidad suave, hiperexcitabilidad extrema y las convulsiones suaves o severas.

Los fármacos individualmente difieren en su potencia y en su efecto máximo, los modelos de depresión producidos por un fármaco depresor en particular no son idénticos a otros y existen 4 tipos de depresores y estimulantes que causa la aplicación de SNC.

1._ El efecto farmacológico es aditivo con el estado fisiológico y con el efecto de otros depresores o estimulantes y dándose una cantidad de anestésico mayor provoca en un paciente que se deprima más de lo normal.

2._ Se observa antagonismo entre depresor y estimulante.

3._ Ejercen una acción depresora sobre todas las neuronas (una excitación)

4._ y por último la excitación producida por los depresores generales tiene su inverso en el efecto depresor de los estimulantes, Los estimulantes pueden producir una disminución de la actividad de un sistema específico como resultado de la excitación de otro sistema que es predominantemente